

**BREVE**

Strasbourg, le 7 octobre 2022

**Enquête sur l'aménagement du ring vélo-piéton  
contournant la Grande Ile**

S'inscrivant dans le projet de « Ville à vivre » visant à mieux partager les espaces publics, l'Eurométropole et la Ville de Strasbourg ont prévu d'aménager, d'ici 2026, un ring de 3,9 km qui permettra aux cyclistes de contourner de manière efficace le centre-ville et d'y trouver des arceaux pour stationner leurs vélos, et aux piétons d'évoluer dans un espace apaisé. Au Nord, il cheminera le long des quais intérieurs qui contournent l'ellipse insulaire. Au Sud, il reliera les Ponts-Couverts au Pont Saint-Guillaume en traversant les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg et le quartier de la Krutenau.

Les usager-ères sont invités à faire part de leurs souhaits d'aménagements en répondant à une enquête accessible jusqu'au 31 octobre, disponible sur [stras.me/usages-ring](https://stras.me/usages-ring)